



# 早宮小だより

健康で明るい子ども よく考えて工夫する子ども 思いやりのある子ども

☎ 03(3993)5165 FAX 03(5984)0934

ホームページ URL : <https://www.nerima-tky.ed.jp/hayamiya-e/>

令和5年7月3日  
練馬区立早宮小学校  
7月号



カメラ付き  
携帯電話用  
QRコード

## 1学期の終わりに

校長 安岡 京

梅雨明けが待ち遠しい季節となりました。6月後半からは水泳指導が始まり、数年ぶりに学年そろって入るプールからは、子供たちの歓声が聞こえてきます。梅雨が明けると、さらに暑くなってきます。熱中症予防の基準に照らしての水泳指導の中止、水分補給や休憩時間の確保など、体調管理に気を付けながら、学習を進めていきます。

さて、夏休みまであと約20日となりました。7月は、4月からの生活を振り返り、学習の確認やまとめを行う時期です。修了式の日には、お子さんに通知表をお渡しします。その際、担任が一人一人に、今学期の頑張りや伸びたところ、また2学期に向けての課題をお話しします。ご家庭でも通知表にお目通しいただき、お子さんに励ましの言葉をかけていただけますよう、お願いいたします。

ここ数年中止・縮小されていた様々なイベントや地域の行事も、この夏休みに再開が期待されています。自然と触れ合う、人々と関わる、興味や関心を追求するなどの長期の休みを生かした体験を重ね、これからの日常生活に生かしてほしいと願っています。

### 7月の生活目標 「協力して係や当番活動しよう」

生活指導部

子供たちは、学校や学級の一員として自分の係や当番活動に責任をもって日々取り組んでいます。一人一人が考え、友達と協力しながら取り組むことで、みんなの役に立つ喜びを感じ、よりよい生活を送っているようにしています。もうすぐ夏休みです。ご家庭でも、お手伝いなどを通して、家族の一員としての自覚をもち、役に立つ喜びを感じられる経験ができるとよいと思います。

## 新体力テスト

特活・体力向上部

6月13日(火)に全校一斉に新体力テストを行いました。天候が心配でしたが、予定通り無事実施することができました。一斉に行った種目は、上体起こし、反復横とび、立ち幅とび、ソフトボール投げです。握力、長座体前屈、20mシャトルラン、50m走は、各学級・学年で体育授業で取り組みました。昨年度は、新型コロナウイルス感染症対策のため、実施する種目を一部制限して取り組みましたが、今年度はコロナ前と同様の種目に取り組むことができました。よい記録を出そうと、どの子供も頑張る姿が印象的でした。調査結果は2学期にお知らせします。よろしく願いいたします。

## 道徳授業地区公開講座

道徳教育部

6月10日(土)に道徳授業地区公開講座を行いました。2校時の道徳授業公開では、今年度最初の授業公開ということもあり、多くの保護者の皆様にご参観していただきました。3校時には、練馬区教育委員会指導主事の市川朋基先生をお招きし、講演会を行いました。こちら、対面とオンラインを併用して多くの方にご参加いただきました。ご多用の中、ありがとうございました。